

03. Juni 2009

Das ist out: rosa für Mädchen, blau für Jungen

**Vom Lätzchen bis hin zum Kinderwagen alles in rosa oder babyblau?
Eine aktuelle babyclub.de Umfrage ergab: 71 Prozent der Eltern finden
diese „klassische Farbgebung“ für Mädchen und Jungen einfach nur
grauenvhaft.**

Über Geschmack lässt sich bekanntlich streiten, doch bei dieser babyclub.de Umfrage war sich die Mehrheit einig. Für 71 Prozent der Befragten kommen Kleidchen und Söckchen ausschließlich in rosarot für Mädchen und Höschen und Hemdchen in hellblau für Jungen nicht in Frage. Lediglich ein Drittel findet die geschlechtertypische Babyausstattung passend.

Ob nun aber rosa oder blau, grün oder weiß. Wichtig ist von der Babykleidung, über Spielzeug bis hin zum Kinderwagen oder der Tapete vor allem darauf zu achten, dass das Material für Babys geeignet ist und keine Schadstoffe enthält. Tipps und Hilfe, beispielsweise eine [Einkaufs-Checkliste für Babykleidung](#), finden Mamis und Papis bei www.babyclub.de. Austausch und Diskussionsmöglichkeiten unter www.babyclub.de/community.

Info: www.babyclub.de ist ein Online-Portal für Kinderwunsch sowie werdende und junge Eltern. Es informiert rund um Kinderwunsch, Schwangerschaft, Geburt und Babys erstes Jahr. Unter www.babyclub.de/hebammensuche und www.babyclub.de/hebammensprechstunde, finden suchende Eltern über 25.000 Ratschläge von Hebammen. Die Vornamen Charts unter www.babyclub.de/vornamen.html bieten werdenden Eltern nicht nur über 13.000 Vornamen, sondern auch Entscheidungshilfen wie die Vornamensbewertung, das [Vornamenlexikon](#) oder die Lieblingsnamen unter den Vornamen in Form von Vornamen Hitlisten.

PR-Kontakt: Dominika Jasinski, d.jasinski@ecometz.de, Tel. 07171/92529-97

**Den kompletten Text sowie die Grafik haben wir für Sie zum Download bereitgestellt
unter: www.babyclub.de/presse**